Pimp your holidays

Balance finden mit der Trendsportart des Sommers

München, Juli 2023: In vielen Bundesländern sind schon Sommerferien, in den anderen steht die Urlaubszeit unmittelbar vor der Tür. Was gibt es da Schöneres, als den Sommer mit aufregenden und außergewöhnlichen Erlebnissen zu bereichern, die bei heißen Temperaturen sogar noch eine willkommene Abkühlung versprechen? Der Erlebnisexperte Jochen Schweizer stellt mit E-Foiling die Trendsportart des Sommers vor, bei der man sich vor Spaß und Action gar nicht mehr retten kann.



jochen-schweizer.de

Wellen und Wind? Mit dem E-Foil geht's auch ohne!

Das <u>E-Foil ist eine spezielle Form des elektrischen Surfboards</u>, dass sich immer mehr zur Trendsportart entwickelt hat. Sieht es von oben aus wie ein (mehr oder weniger) normales Surfbrett, passiert doch die ganze Magie auf der Unterseite: Dort ist zum einen ein elektrischer Motor befestigt, über den man beschleunigt. Zum anderen ist ein Tragflügel angebracht, der ähnlich konzipiert ist wie ein Flugzeug Flügel - nur das sie eben durchs Wasser gleiten anstatt durch die Luft. Je schneller man wird, desto mehr Wasser strömt über den Tragflügel. Dadurch bekommt das Board immer mehr Auftrieb, bis es tatsächlich gar keinen Kontakt mehr mit dem Wasser hat.

Das allein ist schon außergewöhnlich und spektakulär und reicht eigentlich aus, um zu der Trendsportart des Sommers zu werden. Erlebnisexperte Jochen Schweizer erklärt warum:

Freiheit und Schwerelosigkeit

E-Foiling bietet ein unvergleichliches Gefühl von Freiheit und Schwerelosigkeit. Es ist, als ob man über das Wasser fliegt, ohne von Wellen oder Wind abhängig zu sein. Zusätzlich bewegt man sich vollkommen mühelos und nahezu geräuschlos übers Wasser. Eine einmalige Erfahrung.

Adrenalin und Geschwindigkeit

Obwohl das E-Foiling ein entspanntes Gleiten über das Wasser ermöglicht, kann man auch richtig Gas geben und Adrenalin pur spüren. Die Surfer können Geschwindigkeiten von bis zu 25 km/h erreichen und somit ein aufregendes Fahrerlebnis genießen.

Vielseitigkeit

E-Foiling kann auf Seen, Flüssen, Meeren oder anderen ruhigen Gewässern praktiziert werden. Es eröffnet neue Möglichkeiten für Wassersportaktivitäten an Orten, die zuvor für das Surfen unzugänglich waren. Außerdem gelten die meisten E-Foils nicht als Wassermotorrad und dürfen somit auch außerhalb von Jetski-Strecken auf allen Wasserschifffahrtsstraßen in Deutschland frei verwendet werden.

Umweltfreundlich

Da das E-Foil elektrisch betrieben wird, verursacht es keine Emissionen und ist daher umweltfreundlich. Im Vergleich zu traditionellen Verbrennungsmotoren, wie sie beispielsweise in Jetskis verbaut sind, ist das E-Foiling eine nachhaltigere Wahl für Wassersportler.

Attraktivität für alle Wassersportbegeisterte

Erfahrene Wassersportler kommen schnell auf den Geschmack aber auch als Neueinsteiger macht E-Foiling unglaublich viel Spaß und ist dabei auch gut zu lernen. Die Mischung aus Wassersport, Technologie und Umweltfreundlichkeit verspricht ein außergewöhnliches Erlebnis und macht es zu einer Trendsportart des Sommers.

Es mangelt aber nicht an Alternativen

Wer dem neuen Wassergefährt lieber noch etwas Zeit geben möchte, aber dennoch nicht auf eine abenteuerliche Abkühlung verzichten will, kann sich selbstverständlich auch an etwas Herkömmlicheren aber nicht weniger Spektakulären erfreuen. So kann man beim <u>Kitesurfen</u> zum Beispiel die geballte Kraft des Windes erleben oder sich beim <u>Windsurfen</u> von Wellen und Wind tragen lassen. Für wen selbst das nichts ist, findet bei Jochen Schweizer noch viele weitere (Wassersport)Erlebnisse für einen außergewöhnlichen Sommer weit über die Ferienzeit hinaus.

Bildmaterial zum Download: https://swindi.de/EW15WJQM2H21RHP

Über die Jochen Schweizer GmbH

Die Jochen Schweizer GmbH, gegründet 1987 von Jochen Schweizer selbst, ist als Anbieter für Erlebnisse und Erlebnisreisen ein echter Wegbegleiter für alle Menschen, die Außergewöhnliches und Herausforderndes erleben und über sich hinaus wachsen wollen. Dafür vermittelt das Unternehmen tausende unterschiedliche Erlebnisse, Erlebnisreisen und Erlebnisgeschenke in Deutschland, Österreich und der Schweiz – für jeden Geschmack, jeden Anlass und jedes Alter. Erhältlich sind sämtliche Erlebnisangebote online auf www.jochen-schweizer.com, in eigenen Jochen Schweizer Shops sowie im Einzelhandel. Im Oktober 2017 wurden Jochen Schweizer und mydays unter dem Dach der Jochen Schweizer mydays Group vereint. Die Gruppe gehört zu 89,9 Prozent zur ProSiebenSat.1 Media SE. Der Gründer, Jochen Schweizer, hält über die Jochen Schweizer Beteiligungs GmbH 10,1 Prozent.

Pressekontakt:

Jochen Schweizer GmbH Floria Sailer

Tel.: +49 89 262 095 410

E-Mail: presse@jochen-schweizer.de
Internet: presse.jochen-schweizer.de